
会 議 録 令和３年７月30日作成 令和７年３月末日廃棄

会議名 京都府城陽警察署協議会（令和３年度第１回）

開催日 令和３年７月26日（月曜日）

時 間 午後３時から午後４時30分までの間（90分）

場 所 京都府城陽警察署 講堂

中島会長、佐川副会長、大久保副会長、森（康）委員、生駒委員、

石原委員、岸本委員、亀川委員、森（京）委員

出席者
（欠席 村田委員、武田委員） 計９人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長

交通課長、警備課長、広聴相談係長 計10人

諮 問 １ 令和３年６月末犯罪発生状況・犯罪抑止対策・主な検挙事件等について

事 項 ２ 令和３年６月末人身交通事故発生状況・交通事故概況について

１ 委嘱式

２ 会長、副会長選出（互選）

３ 会長挨拶 司会 副署長

４ 署長挨拶

５ 警察署幹部自己紹介

６ 委員自己紹介 司会 会長

７ 協議

会 議 諮問事項説明

内 容 （1）令和３年６月末犯罪発生状況・犯罪抑止対策・主な検挙事件等につい

て～生活安全課長

（2）令和３年６月末人身交通事故発生状況・交通事故概況について～交通

課長

【委員】地元では、「交通取締りをやっているぞ」など噂が直ぐに伝わる。

見せる活動でもいいので積極的に行ってほしい。

【警察】見せることも活動の一つであるが、可搬式オービスが導入され、生

活道路やゾーン30、通学路などで取締りが行えるようになったので実

施している。



【委員】城陽市は平穏であると思うが、人口の数から見た犯罪発生率などに

ついて回答願いたい。

【警察】持ち合わせ資料がないので、次回の回答とする。

【委員】令和５年度の新名神高速道路の開通に向け、新しい商業施設などが

出来ているが城陽署管内に交番が増えたりすることはないのか。

【警察】現時点では、交番が増えることは想定されてない。

【委員】警察からの要求だと難しい面もあると思うが、市民からの要望とい

うことであればまた違うと思うので、城陽市民の声として要求するこ

とも考えておく。

【警察】委員の自己紹介の中で、私服の警察官と制服の警察官の違いについ

て話が出ていたので回答する。

地域課や交通課は制服で勤務し、生活安全課や刑事課、警備課など、

会 議 捜査に携わる者は私服で勤務を行う等、業務の内容により変わる。

内 容 【委員】自治会を通じて交番ニュースを配布しているが、高齢者の方が地元

の自治会を抜ける等して、本来情報を伝えないといけない人達に必要

な情報が伝わっていないのではないか。

【委員】町内会の回覧板は、自治会に入っていない人には回していない。

【委員】民生委員をしているが、一人暮らしの高齢者には、城陽署から配布

された書類を配っている。

【警察】地域住民の方に幅広く情報を伝えるために、掲示板の有効利用や個

別配布を考えていく。

８ 事務連絡

令和３年度第２回城陽警察署協議会は、令和３年９月ころ実施予定であ

る。

以上



第１回京都府城陽警察署協議会の開催状況


